

東小学校だより

令和7年4月号
寝屋川市立東小学校
校長 野村 理恵



新入生を迎えて令和7年度がスタート

あちらこちらの桜が新たな生活の始まりをお祝いするように美しく咲く中、令和7年度が始まりました。4月4日(金)の入学式では114名の新入生を迎え、児童数は657名となりました。これから始まる学校生活をワクワクしながら楽しみにしている1年生の様子を見ると、子どもたちの存在そのものが、私たち教職員の元気やパワーの源になっている気がいたします。

進級したそれぞれの学年の子ども、新しいクラスや学習活動に期待しながら登校しているようでした。始業式での担任発表では、祈るようなポーズをする子や思わず声が出る子もいました。クラス替えの発表は、それぞれ決められた場所で行われ、お友達と一緒にのクラスになったり、離れたり、悲喜こもごものようでした。仲の良かった子どもあまり知らない子ども、せっかく一緒になったクラスだから、安心安全な、居心地の良いクラスをみんなで作ってほしいと願うばかりです。そして、担任やクラスにかかわるすべての教職員が子どもたちを支え、見守ってまいります。学年が終わるときに、「このクラスでよかった」「このクラスは最高だった」と思えるクラスになることを願っています。

右表にあるように、今回は教職員の異動が多数ありました。そこで、「不易と流行」という言葉通り、東小の伝統を守りながらも新しい風を起こすような学校にしていきたいと思えます。予測不能な世の中だからこそ、子どもたちが仲間とともに協働し、将来の夢や希望を持てるような教育活動をしていきたいと思えます。

3月に堺市の小学3年生が「第2種電気工事士」の資格を取ったというニュースがありました。「ロボット博士」になりたいという夢を持ち、小学生では読めない漢字を覚え、専門的な技能を高校の先生に習いながら資格を取得したそうです。何事においてもめざすところがあると、必然的に努力しようとする。だからこそ、夢や希望を持てるような教育活動が必要なのだと思えます。

末筆ながら、平素より地域及び保護者の皆様には登下校の見守りや本校教育へのご支援ご協力いただいておりますことを感謝申し上げますとともに、今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

お願い

- これから少しずつ暑くなってきます。体操服の下の肌着は汗をかいたままにしておくとう風邪をひくもととなります。肌着を脱いで体操服に着替えるか、肌着の着替え等の用意をお願いします。
- 休み時間に少しずつ飲めるように水筒でお茶を持たせてください。
- 学校への電話は平日8:30~17:00とさせていただきます、左記以外の時間では自動音声に切り替わります。緊急を要する場合は、自動音声に従って教育委員会にご連絡ください。
- 子どもたちの学校での活動、様子を保護者の皆様にも少しでも詳しくお伝えするため、学校だより、学級通信で児童の姿が映った写真を使用させていただきます。写真が載ること、不都合がある場合は、教頭までご連絡ください。
ご理解・ご協力いただきますよう、お願いいたします。

個人情報保護の観点から、
配布の学校だよりを
ご確認ください。

今年度の主な予定

- 4/24(木)~30(水) 家庭訪問
 - 5/21(水)~23(金) 学校公開
24(土) 土曜参観・引き渡し訓練
 - 6/11(水)・12(木) 5年林間
 - 7/18(金) 1学期終業式
 - 8/26(火) 2学期始業式
 - 10/18(土) 運動会
 - 11/16(日)・17(月) 6年修学旅行
 - 12/24(水) 2学期終業式
 - 1/7(水) 3学期始業式
 - 3/24(火) 修了式
- ※予定は変更する場合があります。

